

Die ganze Vielfalt des Breitensports

Große Turnshow des TV Osterhofen – Vom Geräteturnen bis zum Aerobic-Tanz



Mit bunten Zipfelmützen tanzten die 28 Zwerge des Kleinkinderturnens.



Perfekte Formation: Die Aerobic-Gruppe S.O.S. um Christiane Gessl.

Osterhofen. Der Breitensport wird in Osterhofen groß geschrieben: Die ganze Vielfalt seines Wirkens demonstrierte der Turnverein Osterhofen in seiner Turnshow am Sonntag in der Markus-Stöger-Halle. Eindrucksvoll zeigten die Mitglieder ihr Können – von den Jüngsten bis zu den Erwachsenen – und erhielten viel Applaus sowie Zugabe-Rufe der Zuschauer, die die Ränge an der Längsseite der Halle füllten. Hier konnte so mancher erkennen, welche Möglichkeiten ihm offen stehen, um sich sportlich zu betätigen.

Die Bandbreite ging denn auch von Ballspielen wie der Basketball-Gruppe um Trainer Richard Majunke bis hin zum Line-Dance der Erwachsenen mit Regina Eisold. Hier lebte der Eindruck vom Rhythmusgefühl und der Koordination aller Teilnehmerinnen. Erinnerungen an die eigenen Schulzeit wurden beim Geräteturnen geweckt: Die Kinder zeigten Felgaufschwung am Stufenbarren oder sprangen über mehrere Kästen.

Gleich 28 Zwerge mit bunten Zipfelmützen tanzten mit ihren Betreuerinnen und Maria Eisold als Schneewittchen: Die Vier- bis Sechsjährigen besuchen das Kleinkinderturnen und zeigten in einer zweiten Darbietung ihr munteres



Keine Angst vor dem Stufenbarren: Übungsleiterinnen Ingrid Auer und Doris Framersberger gaben den jungen Turnern Hilfestellung. – Fotos: Schwarzbözl

Auf und Ab an Langbank und Reutherbrett.

Gebannt verfolgten die Zuschauer die Selbstverteidigung der Jiu-Jitsu-Gruppe mit Kurt Müller und Heiko Müller: Raffinierte Abwehrgriffe und Fußtechniken sowie spektakuläre Würfe über Kopf waren hier zu sehen. Kondition brauchte die Step Aerobic der Neun- bis 14 Jährigen, Gleichgewicht war beim Einrad-Fahren der Sechs- bis Zwölfjährigen gefragt.

Zahlreiche Darbietungen befassten sich diesmal mit Tanz in allen Variationen. Vom Bewegungstanz des Eltern-Kind-Turnens über den Regenschirm-Tanz des Kinderturnens bis hin zur Aerobic-Gruppe S.O.S. war Vielerlei zu sehen. Letztere erntete Zugabe-Rufe

für ihre schönen und ziemlich perfekten Formationen. Die Turnshow war aber nicht nur eine eindrucksvolle Leistungsbilanz der Mitglieder: Sie zeigte auch auf, wie viel Einsatz Vorstandschaft und Übungsleiter bringen, damit solch ein großer Verein funktioniert und die Übungsstunden stattfinden. In diese Arbeit gewährte 2. Vorsitzender Georg Reischl bei seinen Moderationen immer wieder Einblick.

Und auch die Schätzfrage zum Gewinnspiel bezog sich darauf: „Wie viele 'Turnstunden' haben die Übungsleiter des TV Osterhofen im Jahr 2013 abgehalten?“ Genau 1644 lautete die richtige Lösung, die bis zur Preisverleihung nur Schriftführer Manfred Dobler



Den Gewinnern der Schätzfrage (vorne v.l.), Tobias Müller Claudia Weigl und Ecaterina Hanciu, gratulierten Richard Majunke (r.) und Georg Reischl (2.v.l.).

kannte. Gleich zwei Teilnehmer waren ganz nahe dran und tippten auf 1650. Per Los wurde Claudia Weigl als Gewinnerin des 1. Preises (50 Euro-OHO-Gutschein) ermittelt, Tobias Müller erhielt den 2. Preis (30 Euro-Gutschein). Platz drei belegte Ecaterina Hanciu (20 Euro-Gutschein).

Die Begrüßung zur Turnshow hatte 1. Vorsitzender Richard Majunke übernommen und freute sich über den regen Zuspruch der Zuschauer. Bürgermeisterin Liane Sedlmeier würdigte den Riesenaufwand des Vereins und dankte für den Einsatz. Für die gute Verpflegung seiner Zuschauer sorgte der TV selbst: Mit Kaffee, Kuchen und Getränken konnte man sich die Darbietungen versüßen. – gs